



校訓：いきおい うるおい まとまり

令和3年度

連南中だより

倉敷市立連島南中学校



第12号

令和3年10月18日

「全員本気、全員成長」、完全燃焼の体育会！

去る10月14日(木)、爽やかな秋晴れの中、生徒会スローガン「雲外蒼天 ～最強の仲間と永遠の高みへ～」のもと第37回体育会を開催しました。コロナ感染や熱中症対策を講じ、保護者は3年生限定と人数制限を行うなど、安心安全を図りながらの実施となりました。

2週間という短い練習期間でしたが、走力を競う短距離、集中力を試されるラケットリレー、息を合わせてバトンをつなぐリレー、クラス皆で力を合わせる学年種目など、様々な種目の練習を重ねてきました。どのクラスも優勝を目指して心を合わせて熱戦を繰り広げました。

また、素早い整列、本気のストレッチ、集団としての美しさ、スムーズな進行のための役員の仕事、精いっぱい声を出す応援等、競技以外の要素も含め全てにおいて、全校生徒が「自分史上一番の本気度」で臨み、最高のパフォーマンスを見せてくれました。一人ひとりが輝く主役となっていましたね。

さらに、グラウンドという空間で競技を進める中で、緊張感や達成感や喜び、賞賛などの感情を共有することで、「連島南中の仲間」という一体感が生まれました。このメンバーだからこそ成し得た最高の日！このチームワークを生かして、明日からの連島南中をますます向上させていきましょう！！



体育委員長の堂々たる選手宣誓！



遠心力耐久訓練！振り回される～



Uber ball、気持ちを合わせて進め！

ハードル、タイヤ、麻袋…難関に負けてたまるか！



部活動対抗リレー、パフォーマンス部門と本気部門！



応援も係の仕事も頑張りました。プロ並みのDJ登場に大爆笑！